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　議会報告会・意見交換会の結果について、次のとおり報告します。

日　　時 平成２９年１１月１１日（土）１０時３０分　～１２時　　

場　　所 市議会全員協議会室Ａ

参加人数 １５ 人

【報告の内容】

（報告者）

【質疑応答の内容】

別紙「議会報告会の質疑応答の概要」のとおり

別紙「意見交換会の概要」のとおり

議会報告
会・意見交
換会から抽
出した課題

別紙「議会報告会での課題について」及び「意見交換会での課題について」のとお
り

永田　輝樹

藤村　優佳理

須賀　徳郎 広瀬　忠夫

議会報告会

【意見等の内容】

滝口　友美

花田　慎

意見交換会

小川　裕暉

松島　幹子

加藤　大嗣

伊藤　素明

出席議員
山﨑　広子

新倉　真二

議会報告会・意見交換会報告書

小磯　妙子 小島　勝己 藤村　優佳理

　茅ヶ崎市議会議長  白川　静子  　

平成２９年１２月２５日

環境厚生常任

小磯　妙子

都市建設常任

加藤　大嗣



課題 議会報告会での意見等 議会報告会での議会側の対応

※  「課題」欄には、意見交換会で出された意見等の中から、課題として抽出した内容を記載してください。

※  「意見交換会での意見等」欄には、課題として抽出した内容について、意見交換会の中で具体的に

   どのような意見等があったかを記載してください。

※  「意見交換会での議会側の対応」欄には、意見交換会の中で、その意見に対して議会側が

 　どのような対応（回答）をしたかを記載してください。

放流水や河川整備事
業について

公共下水道事業会計であるが、放流水や河
川整備の費用及び進捗はどのようになってい
るか。水洗化の状況、事業所廃止の安全性、
ポンプ場の常設など要望する。

収支としては純利益２億２４２７万円程度で
あった。水洗化については個別訪問で接続
率が向上したが、まだ課題も残っているので
議会としてしっかりチェックしていく。特定事
業所の廃止については水質検査も行い、効
果の確認をしている。　ポンプ場の増設につ
いては意見を踏まえ議会として注視していき
たい。

議会報告会での課題について

特別会計への繰出金
について

一般会計から特別会計への繰出金の経過や
変化について伺う。

平成28年度の一般会計から特別会計への繰
出金は約４２億円であり、２７年度より約７億円
減少している。公営企業会計は極力自前で
経営ができるように議会としては行政に意見
を述べている。議会報告会等では、経年変化
など、市民にわかりやすいように説明・資料が
必要と考える。

総合計画と歳出の増
加について

総合計画から比べると歳出全体で100億円く
らい増加している。このことについて、議会と
してはどのような認識なのか。

扶助費が想定外の増加となっている。これは
国も同様で、その部分が市に影響している。
議員全員が扶助費の増加に対して懸念して
いる。



課題 意見交換会での意見等 意見交換会での議会側の対応

※  「課題」欄には、意見交換会で出された意見等の中から、課題として抽出した内容を記載してください。

※  「意見交換会での意見等」欄には、課題として抽出した内容について、意見交換会の中で具体的に

   どのような意見等があったかを記載してください。

※  「意見交換会での議会側の対応」欄には、意見交換会の中で、その意見に対して議会側が

 　どのような対応（回答）をしたかを記載してください。

公文書館の設置につ
いて

福祉会館や文化資料館の跡地に公文書館
を設置してはいかがか。

公文書館の設置は、人件費も費用もかかる。
その点も鑑み、今後設置に向けて検討してい
きたい。

意見交換会での課題について

パブリックコメントにつ
いて

以前、質問したパブリックコメントを行う場合に
は条例案を付けるべきことに対する議会の回
答は、市民への十分な説明がなされていな
い。また、柳島スポーツ公園の業者選定にお
ける議事録の録音データも公開されていな
い。今回も議会はどのように考えているのか。

行政の説明では、概略は示している。ただ、
時間的なタイミングにおいて、条例案が完全
にできていなくてもその概略においては示し
て市民の意見を聞いているので、特に不備と
は思っていないと答えている。また、議会より
案文を出してからパブリックコメントの実施と
考えていなかったのかとの問いには、時間的
なタイミングが無かった。今後は案文を提示し
てできるものは提示していきたいとあり、議会
もそのように要望しているが、最終的な判断
は行政にある。これからのパブリックコメントに
おいては議会もチェックしていきたい。

観光課の設置につい
て

神奈川県の市にはほとんど観光課がある。
茅ヶ崎市にはないが、観光係が対応している
とのことである。観光課が無くて、横のつなが
りが無くて、横浜市などの大都市に対して係
担当で対応できるのか。

本市では、観光政策は産業振興課が行って
いる。全くやっていないということではない。も
のごとにはある意味、形から入ることもあろうか
と思う。観光課というセクションを設けることで
職員の意識も高まることもある。観光課を作る
べきと考える議員もいるのでご承知いただき
たい。
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